

# Falta de Lluvias Afecta Abastecimientos de Agua

La falta de lluvias copiosas o de inviernos regulares en los últimos años, ha hecho que los mantos acuíferos que surten los pozos, de ANDA en San Salvador, vayan disminuyendo su caudal y con ello, desde luego, afectando a la población san salvadoreña y de sectores vecinos.

Lo anterior fue explicado ayer en ANDA debido a la queja de los vecinos del Reparto Los Héroes, donde, dicen, desde hace cerca de siete días no reciben el servicio con regularidad.

En ANDA se informó que no solamente el mencionado reparto

es el afectado, sino que todas las colonias de la Zona Sur Poniente de San Salvador y ello se debe, a las siguientes causas:

1o. Falta de lluvias copiosas durante los últimos dos años, lo que no ha permitido la filtración, con lo cual se ha sobreexplotado el manto acuífero que existe debajo de la ciudad de San Salvador.

2o. Crecimiento acelerado de la población y de los complejos habitacionales. Esto hace imposible prestar un eficiente servicio, por cuanto los pozos no rinden, como hace pocos años atrás.

3o. "Actualmente los pozos que abastecen el sector mencionado han bajado a menos del 50 por ciento de su producción normal y la

producción de agua que se obtiene no permite cubrir la demanda del servicio.

"4o. No se pueden sobreexplotar los pozos que abastecen al sector, ya que se ha comprobado que no rinden más de lo que actualmente producen".

ANDA explica que para suplir la emergencia ha destacado "pipas" para que abastezcan de agua a los sectores afectados pero también hace un cordial llamamiento para que se haga uso de la cantidad necesaria del agua y no se abuse.

## MEDIDAS DE EMERGENCIA

Comprendido la magnitud del Favor pase a la Pág. 25.



CONDECORADO. El Vicepresidente de la República, Dr. Julio E. Astacio fue condecorado anteanoche por el Embajador de España Dr. Victor Sánchez Mezas y Juste.

## Condecoran a los Doctores Astacio y Mendoza Jerez

El Dr. Julio Ernesto Astacio, Vicepresidente de la República y Ministro de la Presidencia, y el Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez, Subsecretario de Relaciones Exteriores, fueron condecorados con la Gran Cruz de la Orden "Isabel la Católica" y del mérito Civil, respectivamente por el Embajador de España en El Salvador, Dr. Victor Sánchez-Mesas y Juste, en ceremonia realizada en la sede de la Embajada española.

La ceremonia se llevó a cabo con asistencia de miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en el país, el jueves 15 en la noche.

Antes de imponer la presea a los funcionarios el Embajador se refirió a que las condecoraciones (joyas) han sido concedidas por Su Majestad el Rey Don Juan Carlos I de España, con motivo de su viaje a este República, realizado el 14 de septiembre del corriente año.

Dijo el Embajador Sánchez-Mesas: "Con esta joya condecoro a una prominente figura de la nación (Salvadoreña), merecedora de recibir tan importante presea española, en prueba del afecto que une a España con El Salvador,

Favor pase a la Pág. 25.

## Bazar Navideño a Beneficio de Clínica

Un Bazar Navideño se ofrecerá este día en la Clínica de la Asociación de Señoras de Profesionales de Ciencias Económicas con el fin de adquirir juguetes para los niños que acuden a ese centro asistencial.

La clínica está ubicada en la Urbanización Carmita en el Barrio Santa Lucia, mantenida por la entidad mencionada, que espera la colaboración del público para que los niños de esa zona marginal tengan una navidad feliz.



PRESEA. El Vicecanciller de la República Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez, al recibir la condecoración española de parte del Embajador Victor Sánchez Mezas y Juste.

## Presidente Romero Visita Campamento de Patrullas

El VIII Campamento Nacional de Patrullas (CANAPA) 77, que actualmente se realiza bajo el patrocinio de la Asociación de Scouts de El Salvador (ASDES), en el Campo Escuela "Atlatcaltl" de San Ignacio, Chalatenango, fue visitado por el Presidente Romero.

El Mandatario, que es presidente honorario de ASDES, llegó acompañado del Vicepresidente, doctor Astacio; del Subsecretario de Cultura, Juventud y Deportes, Ing. Juan José Bonilla y de otros funcionarios. Dieron la bienvenida el Presidente del Consejo Nacional Scout, señor Roberto Quinónez S., los señores Fernando Quinónez Meza, Ing. Mauricio Escobar y Manuel Roberto González, que son dirigentes escultistas y todos los jóvenes y niños

participantes en el CANAPA 77, los cuales son más de 200 y cuyas edades oscilan entre 11 y 16 años.

Estos exploradores, procedentes de las tres zonas de la República, se encuentran en el Campo Escuela "Atlatcaltl", desde el jueves 15 del corriente y el evento terminará el domingo 18 al mediodía.

El Presidente Romero y su comitiva fueron recibidos entre hurras de los grupos de scouts, los cuales acampan en tiendas de campaña a la sombra de los pinares de las 60 manzanas y media integrantes del Campo Escuela.

El programa comenzó con la ejecución del Himno Nacional y la izada del Pabellón. Al Mandatario,

Favor pase a la Pág. 21.

## Un Millón el Presupuesto de Alcaldía de Sonsonate

SONSONATE. A un millón un mil cuatrocientos treinta y seis colones con seis centavos, asciende el presupuesto de la Alcaldía Municipal de esta ciudad, que ya fue aprobado por el Ministerio del Interior, según informa el Alcalde Municipal, don Manuel Roberto Arce Suárez.

El alcalde, dijo que este año, se les otorgará el ciento por ciento de su sueldo como aguinaldo a los empleados de las diversas dependencias municipales.

### AUMENTO A TODOS

El alcalde, explicó que en el nuevo Presupuesto Municipal, se incluyen los aumentos de salarios a

todos los empleados de la Alcaldía, notándose que los aumentos beneficiarán especialmente a los empleados de bajos sueldos como decir, peones del Tren de Aseo, que a partir de enero ganarán ₡ 167.00. al mes; los ordenanzas que ganarán ₡ 175.00, y todas las Secretarías que devengarán ₡ 200. En cuanto a los Jefes de Sección, el aumento ha sido relativo.

DEUDA CON LA ASES DISMINUIDA A ₡ 42.000

Dijo el Jefe de la Comuna sonsonateca, que la deuda por

Favor pase a la Pág. 25.

## Asamblea de Agrónomos hoy en Escuela de Agricultura

La Sociedad de Agrónomos de la Escuela Nacional de Agrónomos "Roberto Quinónez" de El Salvador (S.A.E.N.A.), celebrará su Asamblea General hoy 17 para la elección de la Junta Directiva Nacional que fungirá durante 1978, y la lectura de la memoria de labores realizados durante 1977.

La Asamblea se realizará a las dos de la tarde en la Escuela Nacional de Agricultura.

La Junta Directiva Nacional ha promovido este evento en todo el país, y en reuniones que se han tenido con las Seccionales de S.A.E.N.A., en el interior de la república, se ha podido comprobar el entusiasmo que existe en todos los agrónomos graduados de la E.N.A. por asistir a esta Asamblea General.

En la actualidad, S.A.E.N.A. agrupa a 305 agrónomos, que se encuentran debidamente inscritos y registrados por la Sociedad. El propósito esencial de esta organización es velar por la superación profesional y personal de todo graduado de la Escuela y está en total disposición de aceptar a todo graduado que desee asociarse.

### COLABORACION DE LA ESCUELA

La Dirección de la Escuela Nacional de Agricultura, ha facilitado el local y mobiliario en que deberá desarrollarse la Asamblea, ya que se espera una numerosa concurrencia que elegirá a sus dirigentes para 1978.

## Centralizan Dependencias del Ministerio de Justicia

Casi todas las dependencias del Ramo de Justicia han sido instaladas en el nuevo edificio de esa Secretaría.

Aunque todavía se está trabajando en la remodelación del Ministerio sólo la Dirección General de Registro se encuentra en otro local. Por lo demás, la Dirección de Centros Penales y la Dirección de Registro de Comercio han sido trasladadas a sus nuevas instalaciones.

En lo relativo a la Terraza, se están dando los últimos toques

para inaugurarla el 23 del corriente con la reunión del personal para despedir las labores de 1977. Esta reunión se proyecta ampliarla para que asistan los abogados que lo deseen, pues la filosofía de las actuales autoridades de justicia es promover un mayor y efectivo acercamiento entre la Secretaría y los profesionales del Derecho. Los abogados que deseen concurrir a esta reunión, pueden pedir más informes al Director de Centros Penales y de Readaptación.



REVESTIMIENTO. El Director de Aeronáutica Civil, coronel Benjamín Trabanino, muestra una fotografía del Aeropuerto de Ilopango para indicar que han sido terminados los trabajos de revestimiento asfáltico en la pista principal. Ahora se inician los de señalización para ofrecer mayor seguridad a los aviones que operan de y para Ilopango. (Foto de Peñate Zambrano).